

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1. Kesimpulan

Pada bab ini akan di uraikan kesimpulan dan saran-saran yang berhubungan dengan hasil yang diperoleh dari penelitian. Pada bagian pertama akan dijabarkan kesimpulan dari penelitian dan di bagian akhir akan di jelaskan tentang saran-saran yang dapat berguna untuk penelitian yang akan datang dengan menggunakan variable yang sama dengan penelitian ini. Berdasarkan hasil dari bab bab sebelumnya skripsi dengan judul ‘’Fenomena curhat di media sosial *facebook* pada remaja di desa Bandar labuhan kecamatan Tanjung Morawa dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Alasan remaja menuliskan curhat di media sosial *facebook* adalah yang pertama karena pergeseran zaman dari zaman yang belum menggunakan media sosial dan sekarang sudah menggunakan media sosial. Menurut informan berdasarkan hasil wawancara di lapangan adalah remaja yang menggunakan media sosial merasa senang dengan menggunakan media sosial, karena jika dulu mereka menggunakan buku diary. Menuliskan perasaan senang maupun sedih hanya mereka yang tahu tetapi jika dituliskan di media sosial akan dibaca dan akan mendapatkan simpati bagi teman-teman yang membacanya.

2. Isi Curhat Yang Sering di Tuliskan Remaja Pada Media Sosial adalah tentang hal-hal yang dialami remja tersebut dan cenderung hal yang tidak disukainya, maka dari itulah status di media sosial nya sering berbentuk sindiran kepada

seseorang yang dituju Foto, video, ataupun tulisan yang terunggah ke media sosial terkadang bisa menunjukkan kepribadian pemilik akun. Akan tetapi, informasi tersebut hanya bisa memperlihatkan sebagian kecil karakter orang, bukan keseluruhan.

3. Fenomena Curhat Di Media Sosial *Facebook* pada remaja di desa Bandar Labuhan kecamatan Tanjung Morawa adalah penulisan curhat yang dilakukan oleh remaja cenderung tentang sindiran yang ditujukan untuk teman-temannya namun tidak menyebutkan nama seseorang tersebut. Penggunaan *facebook* atau media sosial pada remaja tergantung dengan apa yang sedang menjadi *trend* pada saat itu, *trend* tersebut dapat saja berubah sewaktu-waktu dengan berkembangnya teknologi terbaru. Berkembangnya teknologi membuat perkembangan juga bagi masyarakatnya, fenomena curhat yang dituliskan remaja pada akun media sosialnya membuat remaja senang dan menikmati penggunaan media sosialnya. Penulisan curhat di media sosial *facebook* semata-mata memiliki tujuan agar seseorang yang membacanya memberikan simpati, dukungan dan semangat agar ada timbal balik komunikasi. Fenomena curhat di media sosial *facebook* pada remaja di desa Bandarlabuhan kecamatan Tanjung Morawa merupakan hal yang banyak ditemui dan menjadi sesuatu yang tampak pada keseharian remaja.

## 5.2. Saran

1. Dalam skripsi ini informasi yang disajikan melalui wawancara yang di dapat di lapangan, tentang media sosial *facebook* saja, jadi untuk para peneliti selanjutnya diharapkan agar lebih memperluas serta memperdalam cakupan penelitiannya terhadap media sosial.
2. Kepada para remaja yang menggunakan media sosial *facebook* sebagai media komunikasi, diharapkan untuk lebih bijaksana dalam memanfaatkan teknologi komunikasi yang terus berkembang, sehingga semua dampak negatif dari media sosial *facebook* dapat diminimalisir, sehingga yang muncul kemudian adalah teknologi itu mampu membawa dampak yang positif dalam mengiring bertumbuhnya peradaban.
3. Serta kepada pihak pemerintah desa Bandar Labuhan kecamatan Tanjung Morawa agar mengupayakan terlaksananya literasi media kepada para remaja terutama kepada para orang tua dari remaja agar dalam melakukan pengawasan kepada remaja, orang tua lebih memahami media sosial yang dimaksud.